

# Móstoles inaugura el primer espeleódromo de la Comunidad de Madrid

**Fecha de publicación:** 7/05/2016 0:00

## **Descripción:**

- **Se trata de una instalación única en toda la región que servirá para fomentar la escalada y actividades de espeleología y salvamento.**
- **El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha inaugurado el espeleódromo, que se encuentra al aire libre, en el polideportivo Los Rosales de la localidad.**

Móstoles cuenta con el primer espeleódromo de toda la Comunidad de Madrid. Una instalación única, situada al aire libre, de seis metros de alto por 25 de ancho, emplazada en el polideportivo Los Rosales. El espeleódromo ha sido inaugurada esta mañana por el alcalde de Móstoles, David Lucas, junto al concejal de Cultura y Deportes, Agustín Martín, el presidente de la Federación Madrileña de Espeleología, Cipriano Sánchez, y la presidenta del Club local de Espeleología Katiuskas, Esther Rocha.



La iniciativa de construir un espeleódromo nace del Club local de Espeleología `Katiuskas`, con el apoyo del Ayuntamiento. Este Club se asentó en Móstoles hace más de cinco años, aunque cuenta con una trayectoria de dos décadas y, hasta la fecha, solo podían realizar prácticas en las paredes naturales del municipio de Patones. Por ello, a través de una propuesta de esta formación deportiva, el Consistorio autorizó el proyecto para la construcción de un espeleódromo en el polideportivo Los Rosales. Las obras han sido financiadas y ejecutadas por el propio Club, con un coste de tres mil euros y con materiales específicos como brocas, anillas, cable de acero, chapa, mosquetones, etc.

Para el alcalde de Móstoles, David Lucas, el contar con esta instalación deportiva y formativa en la ciudad es "un orgullo y una gran satisfacción". Lucas, además, ha agradecido la labor constante y fomento de esta actividad por parte de todos los componentes del club. Asimismo, ha asegurado que desde el Ayuntamiento "se brindará todo tipo de colaboración pues estamos comprometidos con el deporte y queremos que esta actividad sea un referente y un embajador fuera de nuestras fronteras".

Durante el acto de inauguración, se ha sustituido el tradicional corte de cinta por una cuerda de espeleología, y las tijeras por dos mosquetones enganchados al propio espeleódromo, haciendo un guiño a la propia actividad deportiva. Además, los socios del Club Katuskas, que está conformado por más de medio centenar de personas, han hecho una muestra de la prueba de entrenamiento de la `sinfín´ en un recorrido cronometrado de descenso por el espeleódromo.

En este espeleódromo se realizarán todo tipo de actividades: deportivas, como la escalada o el rappel, y prácticas relacionadas con la espeleogogía, como cursos, formación y competiciones oficiales de Técnicas de Progresión Vertical (TVP), elementos fundamentales para la labor de salvamento que realizan los espeleólogos. En definitiva, este espeleódromo servirá para recrear grutas y espacios en los que, en casos de emergencia, hay que ejecutar acciones de salvamento, convirtiéndose en un referente en la Comunidad de Madrid para esta práctica deportiva y de salvamento.